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Nunes e Orlando Morando batem palmas e 
cantam: 'gás de pimenta na cara dos vagabundos' 

Dr. Rafu diz que poderá formar grupo político 
com atual Presidente da Câmara de Ferraz

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O vereador Artur Takayama 
(PL) visitou nesta semana a Se-
cretaria de Educação e o Hos-
pital e Maternidade Suzano.  
Com a secretária de Educa-
ção, Renata Priscila Valencio 
Magalhães, o parlamentar 
tratou sobre o estudo para a 
ampliação do Projeto Musi-
calização “Sons, Movimentos 
e Vozes – Caminhos para o 
Futuro”. Segundo dados da 
administração municipal, a 
atividade foi iniciada em fe-
vereiro de 2023 e já atendeu 
quase 800 alunos da rede 
municipal de ensino e tem 
como objetivo promover o 
estudo prático e teórico de 
instrumentos musicais para 
a formação de uma banda 
marcial escolar, além de um 
coral interescolar.. Página 6

Artur Takayama participa de atividades na 
secretaria de educação e na Maternidade de Suzano 

Muito mais do que uma área de lazer, o Parque Prainha Pabreu, no Gra-
jaú, Zona Sul, entregue nesta sexta-feira (24) pela Prefeitura de São Pau-
lo, é responsável por proporcionar dignidade a mais 400 famílias que viviam 
em condições precárias de moradia, proteger e preservar a represa Billin-
gs e transformar a história de 1,6 famílias que vivem no entorno.  Página 5

Em mais um investimento de reforço à segurança, na tarde desta sexta-fei-
ra (24), a Prefeitura de Itaquaquecetuba contemplou a Guarda Civil Munici-
pal (GCM) com cinco viaturas que, somadas às 35 já entregues, representam 
a renovação total da frota. Os veículos somam o investimento de R$ 619,6 
mil e serão usados em serviços operacionais e administrativos. Página 8

Ricardo Nunes e Rodrigo Ashiuchi entregam 
novo parque "Prainha Pabreu" no Grajaú

Prefeito delegado Boigues entrega cinco 
novas viaturas para a GCM de Itaquá
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Em formatura de Guardas Civis, Nunes e Orlando Morando 
bate palmas e canta: 'gás de pimenta na cara dos vagabundos' 

Nos bastidores da política ferrazense, Dr. Rafu Junior 
avalia terceira derrota eleitoral e mira o futuro 

Dr. Rafu afirma que poderá formar grupo político 
com atual Presidente da Câmara de Ferraz  

Dr. Rafu Junior comentou sobre a saída de Pou e outros 
aliados que migraram para o grupo dos Gambales  

O prefeito de São Paulo, 
Ricardo Nunes (MDB), 
foi filmado cantando "gás 
de pimenta na cara dos 
vagabundos" ao lado de um 
grupo de GCMs (guardas civis 
metropolitanos) durante a 
cerimônia de formatura de 
500 agentes de segurança. 
O evento aconteceu no Vale 
do Anhangabaú, no Centro 
da capital, no início desta 
semana. Em um vídeo que 
circula nas redes sociais, 

Em recente declaração, o 
ex-candidato à prefeitura 
de Ferraz de Vasconcelos, 
Dr. Rafu Junior, refletiu 
sobre sua trajetória política 
e ressaltou os aprendizados 
acumulados nas disputas 
eleitorais. “Se fosse fácil ser 
prefeito, todo mundo seria. 
Encaro as eleições como 
amadurecimento. Em 2020, 
tivemos 29 mil votos; em 
2022, fui o deputado estadual 
mais votado da cidade, com 

Ainda em entrevista à 
imprensa da região, o médico 
e ex-candidato à diversos 
cargos, Dr. Rafu, afirmou 
que o atual Presidente da 
Câmara, Mineiro, por hora 
é aliado do governo Priscila 
Gambale, todavia, avaliou 
que muito em breve, ambos 
poderão formar um grande 
grupo político, percorrer as 
ruas da cidades e ganhar as 

Nos bastidores políticos 
de Ferraz de Vasconcelos, 
a recente fala de Dr. Rafu 
Junior sobre a perda de 
aliados, como Pou, seu 
antigo braço direito que 
se alinhou ao governo 
de Priscila Gambale, 
chamou atenção. Apesar 
do impacto, o ex-candidato 
à prefeitura manteve o tom 
conciliador e agradecido. 

é possível ver uma roda 
de guardas civis batendo 
palmas e cantando a música. 
No centro, Nunes aparece 
sorrindo, batendo palma e 
acompanhando alguns trechos 
do coro. O prefeito também 
estava acompanhado do vice 
Coronel Mello Araújo (PL), 
ex-comandante da Rota 
(Rondas Ostensivas Tobias de 
Aguiar), e do novo secretário 
da Segurança Urbana, Orlando 
Morando (sem partido). 

quase 22 mil votos. Já em 
2024, alcançamos 35 mil 
votos, enfrentando uma 
eleição da máquina e do 
poder financeiro." Após três 
disputas consecutivas, Dr. 
Rafu destacou a necessidade 
de equilíbrio entre vida 
pessoal e política. “Recuar 
foi essencial. Hoje, estou 
mais maduro e consciente de 
que meu momento chegará. 
Basta continuar ouvindo as 
pessoas e falando a verdade.” 

eleições para a Prefeitura 
de Ferraz de Vasconcelos 
em 2028. É fato, que nos 
bastidores, Mineiro já avaliou 
que deverá formar um grupo 
para disputar a eleição ao 
executivo em 2028 e muitos 
já cravam que possivelmente 
o atual chefe do legislativo 
ferrazense não deverá 
receber o apoio da atual 
Prefeita Priscila Gambale.

“Pou é meu amigo, alguém 
que respeito muito. Ele me 
ajudou bastante, assim 
como todas as pessoas 
que estiveram comigo e 
depois seguiram outros 
caminhos. Tenho gratidão 
a todos eles. Sei que não 
teria chegado aos 29 mil 
votos em 2020 ou aos 35 
mil na última eleição sem 
essas pessoas,” declarou 

Rafu, reconhecendo as 
dificuldades de manter 
um grupo político sem 
a máquina pública. O 
ex-candidato também 
rebateu críticas sobre 
sua atuação com antigos 
aliados: “Não tenho como 
oferecer 50, 60 cargos. Sou 
apenas o Dr. Rafu. Mas 
estou à disposição para 
conversas e novos projetos.” 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A entrega do Parque 
Prainha Pabreu, no 
Grajaú, consolida não 
apenas um marco 
ambiental, mas um 
modelo de transformação 
social e urbanística 
liderado pela Prefeitura 
de São Paulo. Nesse 
contexto, o Secretário do 
Verde e Meio Ambiente, 
Rodrigo Ashiuchi, 
merece destaque por 
sua atuação visionária, 
é notório, que o ex-
prefeito de Suzano já 
chegou com tudo na 
prefeitura de São Paulo. 
O novo parque, com 
seus 31 mil metros 
quadrados de áreas 
de lazer, esporte e 
plantio, é um exemplo 
emblemático de como 
a gestão pública 
pode equilibrar 
desenvolvimento e 
preservação ambiental. 
A revitalização da área, 
antes marcada por 
ocupações irregulares 
e degradação 
ambiental, demonstra 
um compromisso 
inquestionável com 
a recuperação da 
Represa Billings e 

com o bem-estar das 
comunidades locais. 
Ashiuchi mostrou 
competência ao participar 
de um projeto que não 
apenas requalifica o 
espaço, mas também 
promove uma mudança 
significativa na vida de 
milhares de moradores. 
A inclusão de mini 
florestas de mata 
atlântica e o plantio 
de mais de 270 árvores 
reforçam a prioridade 
dada à sustentabilidade, 
elemento indispensável 
no planejamento urbano. 
Com ações como esta, 
o secretário demonstra 
que gestão ambiental 
não é apenas sobre 
preservação, mas sobre 
construir espaços que 
resgatem a dignidade 
das pessoas. Sua 
abordagem assertiva 
e comprometida 
coloca São Paulo 
como referência em 
políticas ambientais 
e sociais. Parabéns à 
gestão e à liderança de 
Ashiuchi, que provam 
que o desenvolvimento 
sustentável é 
possível e necessário.

Secretário Rodrigo Ashiuchi 
chegou chegando na Prefeitura 
de São Paulo! Entrega do Parque 
Prainha Pabreu confirma isso!  
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Pedro Ishi acompanha entrega de viaturas 
e equipamentos para o Corpo de Bombeiros de Suzano

O prefeito de Suzano, Pedro 
Ishi, acompanhou nesta sex-
ta-feira (24/01) a entrega de 
cinco viaturas e diversos equi-
pamentos para as equipes do 
Corpo de Bombeiros de Su-
zano. O evento ocorreu no 
posto do 2º Subgrupamento 
do 17º Grupamento de Bom-
beiros do Estado de São Pau-
lo, na região do Jardim Japão, 
e contou com autoridades 
municipais e da corporação. 
Os equipamentos foram ad-
quiridos por meio de emen-
da parlamentar de R$ 1,5 
milhão destinada pela ex-

-deputada federal Kátia Sas-
tre, quando ainda integrava a 
Câmara dos Deputados. Os 
equipamentos, bem como as 

viaturas, passam a integrar a 
frota da corporação a par-
tir da data da entrega para 
que auxiliem na prestação 
de socorro de vítimas de 
Suzano e em apoio a outras 
cidades, quando necessário. 
Foram entregues cinco viatu-
ras, sendo uma delas equipa-
da como unidade de resgate; 
uma mesa de fonia com duas 
máscaras full face, utilizadas 
para resgate de vítimas sub-
mersas; uma câmera térmi-
ca para auxílio no socorro 
de vítimas de incêndio; um 
ventilador de pressão positiva 
para combate às chamas; seis 
motosserras elétricas; equi-
pamentos para resgate de 
vítimas de acidente de trân-

sito; além de um bote para 
operações em enchentes e 
uma maca-cesto com cinta 
para içamento em helicóp-
teros, utilizada para remoção 
de pessoas sob escombros 
ou perdidas em vegetação. 
O comandante do 17º Gru-
pamento de Bombeiros, te-
nente-coronel Márcio César 
Carnevalle, se disse grato pe-
los novos equipamentos. “A 
sensação de pertencimen-
to, de salvar vida, é muito 
boa. Isso aqui não é item 
de prateleira, é o compro-
metimento de uma quali-
dade de serviço melhor para 
vocês (bombeiros) e para a 
população. Muito obriga-
do pelo apoio”, agradeceu. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Para o prefeito Pedro Ishi, o 
Corpo de Bombeiros é mo-
tivo de orgulho para a cidade. 

“A gente sempre está dispos-
to a ajudar nessa parceria. Fi-
camos felizes em contribuir 
com o Corpo de Bombeiros 
e sabemos que a corporação 
que atua no Alto Tietê é uma 
das melhores do Estado de 

São Paulo. Tenho ciência do 
trabalho realizado e isso me 
deixa muito orgulhoso. Para-
benizo a todos, agradeço ao 
comandante Carnevalle pelo 
trabalho e à Kátia Sastre por 
trazer esses investimentos. O 
sentimento é de gratidão”, 
discursou o chefe do Poder 
Executivo municipal.
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Em visita ao Poder Judiciário, Pedro Ishi se 
reúne com diretor do Fórum de Suzano 
O prefeito Pedro Ishi parti-
cipou na última quinta-fei-
ra (23/01) de uma reunião 
com o juiz diretor do Fórum 
de Suzano e corregedor da 
Unidade de Processamento 
Judicial (UPJ) da 1ª a 5ª Va-
ras Cíveis, Paulo Eduardo de 
Almeida Chaves Marsiglia. O 
encontro, realizado na sede 
do Poder Judiciário suzanense, 
contou com as participações 
do chefe de Gabinete, Afrânio 
Evaristo da Silva, e do secre-
tário municipal de Assuntos 
Jurídicos, Renato Ferraris, e 
abordou os principais proje-
tos em andamento da cidade. 
As autoridades também fala-

ram sobre os avanços do Ju-
diciário com a recente con-
quista da 5ª Vara Cível, que 
vai garantir mais celeridade 

processual à comarca. “Foi um 
diálogo muito proveitoso que 
estreitou nossas relações com 
o Judiciário. Agradeço pela 

Divulgação Divulgação

recepção e pela parceria de 
sempre”, declarou o chefe do 
Poder Executivo municipal. 
O encontro também con-
tou com as presenças dos 

juízes da 3ª Vara Cível, Oli-
vier Haxkar Jean; da 4ª Vara 
Cível, Eduardo Calvert; e da 
5ª Vara Cível, Paulo Rober-
to Dallan.
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São Paulo 471 Anos: Prefeitura de São Paulo avança 
na sustentabilidade ao entregar 100 ônibus elétricos

Na semana em que São Paulo 
celebra seus 471 anos, a Prefei-
tura da capital paulista dá um 
importante passo rumo à mo-
dernização e sustentabilidade 
do transporte público. Nesta 
quinta-feira (23), por meio da 
SPTrans, foram entregues 100 
novos ônibus elétricos, resulta-
do de um investimento de R$ 
213 milhões. Os novos veícu-
los operam em diferentes re-
giões da cidade, promovendo 
significativa redução na emis-
são de gases poluentes e avan-
çando na direção de um trans-
porte mais limpo e eficiente. 
De acordo com o prefeito Ri-
cardo Nunes, a medida é cru-
cial para enfrentar o impacto 
ambiental causado pela frota 
atual de veículos na cidade. 

“A entrega de mais 100 ôni-
bus elétricos representa um 
enorme avanço, já que 64% 
do dióxido de carbono emiti-
do em São Paulo provém dos 
7 milhões de carros e 1,3 mi-
lhão de motos que circulam 

diariamente. Além disso, 55% 
da poluição vem dos ônibus”, 
destacou. O prefeito também 
ressaltou outras iniciativas da 
administração municipal, como 
a substituição de caminhões 
de coleta de lixo e a aquisi-
ção de veículos elétricos para 
a Guarda Civil Metropolitana. 

Conforto e 
qualidade de vida
Os novos ônibus elétricos ofe-
recem melhorias significativas 
tanto para passageiros quanto 
para motoristas e cobradores. 
Equipados com ar-condicio-
nado, entradas USB e Wi-Fi, 
os veículos não apenas re-
duzem o impacto ambiental, 
mas também proporcionam 
maior conforto. “Esses ônibus 
não fazem barulho, são mais 
confortáveis e oferecem uma 
experiência de viagem supe-
rior. Tudo isso reflete nosso 
compromisso com o meio 
ambiente e com a qualida-
de de vida”, afirmou Nunes. 

Motoristas também destaca-
ram os benefícios dos novos 
veículos. Simoni Cruz, de 
45 anos, que dirige ônibus 
há mais de 15 anos, elogiou 
a leveza dos veículos. “Eles 
são muito mais fáceis de di-
rigir e isso faz toda diferença 
no fim do dia”, comentou. 
Com a chegada dos 100 no-
vos ônibus elétricos, a frota 
de veículos sustentáveis da 
cidade atinge 629 unidades, 
sendo 428 ônibus elétricos 
e 201 trólebus. O esforço da 
Prefeitura está alinhado com 
metas climáticas e representa 
um marco na mobilidade ur-
bana, especialmente em uma 
cidade com a densidade po-
pulacional de São Paulo. Se-
gundo o secretário de Mobi-
lidade Urbana e Transporte, 
Celso Caldeira, o impacto 
ambiental será significativo. 

“Estamos falando de 8 mil to-
neladas de gás carbônico que 
deixam de ser emitidas por 
ano. Isso é uma contribuição 
direta para a saúde e bem-es-
tar dos paulistanos”, explicou. 
Os ônibus elétricos serão ope-
rados por diferentes conces-
sionárias em diversas regiões 
da cidade. A Zona Oeste rece-
berá 47 novos veículos opera-
dos pela Transcap, enquanto a 
Zona Leste será contemplada 
com 40 unidades operadas 
pela Express. A Zona Norte 
contará com 12 novos ôni-
bus administrados pela Nor-
teBuss, e a Zona Sul terá um 
veículo operado pelo Consór-
cio KBPX. Essa distribuição 
busca atender de forma efi-
ciente às demandas regionais 
e garantir maior cobertura. 
A substituição dos veículos tra-

dicionais por ônibus elétricos 
reflete um compromisso con-
creto com a sustentabilidade. 
Cada ônibus elétrico deixa de 
emitir aproximadamente 106 

toneladas de CO2 por ano. 
Com isso, a cidade avança 
em direção à neutralização de 
emissões e ao cumprimento 
das metas do Acordo de Paris.
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Ricardo Nunes inaugura novo parque no Grajaú; Secretário 
Ashiuchi destaca avanços para o meio ambiente do local 
Muito mais do que uma área 
de lazer, o Parque Prainha 
Pabreu, no Grajaú, Zona 
Sul, entregue nesta sexta-
-feira (24) pela Prefeitura 
de São Paulo, é responsável 
por proporcionar dignidade 
a mais 400 famílias que vi-
viam em condições precá-
rias de moradia, proteger e 
preservar a represa Billings 
e transformar a história de 
aproximadamente de 1,6 
famílias que vivem no en-
torno. A região, antes ca-
racterizada por ocupações 
irregulares e falta de sane-
amento, passou por uma 
significativa transformação. 
O prefeito Ricardo Nunes 
explica que a inauguração 
do parque é parte das cele-
brações do aniversário de 471 
anos da cidade de São Paulo, 
neste sábado (25), e demons-
tra o compromisso da gestão 
em investir em obras de in-
fraestrutura e requalificação. 
Veja aqui as atrações prepa-
radas pela Prefeitura para 
o aniversário de São Paulo. 

“Infelizmente, 425 famílias 
com dificuldade de moradia 
construíram suas casas na 
beira da Billings, jogando es-
goto diariamente na represa, 
morando de forma insalubre. 
A gente conseguiu fazer o 
atendimento habitacional, 
entregar esse parque de 31 
mil metros quadrados para 
a comunidade, repleto de 
opções de lazer e convívio, 
e ainda recuperar a repre-
sa”, comemorou o prefeito. 
O Parque Prainha Pabreu 
abrange áreas de esporte, 
com quadra, pista de skate, 
pistas de caminhada, de lazer, 
playgrounds, deck flutuan-
te, área de plantio arbóreo 
e recuperação ambiental da 
borda da represa Billings. No 
total, são 30.958 m² e haverá 
o plantio de mini florestas 
de mata atlântica no parque.  

“Uma obra como essa muda 
uma região que estava de-
gradada e ainda vai agre-
gar sustentabilidade. Esse 
é nosso compromisso com 
meio ambiente, que vai fa-
zer a diferença na vida das 
pessoas”, diz o  secretário 
do Verde e Meio Ambien-
te, Rodrigo Ashiuchi, expli-
cando que foram plantadas 
mais de 270 árvores no par-
que e que há previsão de 
serem plantadas mais 300. 
O equipamento, viabilizado 

pelo Programa Mananciais, 
será mantido pela Secretaria 
do Verde e do Meio Ambiente. 
O líder comunitário Welling-
ton Silva Teixeira, 47 anos, 
morador da região há 30 
anos, classifica o local anti-
gamente como “desagradá-
vel”. “Essa área do Prainha 
está ficando muito bonita. A 
região precisava desse tipo 
de espaço, porque quando a 
gente queria um local para 
se divertir, tinha que ir para 
longe, como o Ibirapuera. 
Agora não precisa mais e es-
tamos vendo diversas obras 
sendo feitas na comunidade”. 
A dona de casa Adriana 
Shirley Gomes da Silva de 
Sá, 55 anos, diz que o novo 
parque é praticamente o 
quintal de sua casa, que fica 
na rua de trás. “Sempre que 
meu neto vier para minha 
casa vou trazê-lo aqui, está 
muito bom. A gente preci-
sava desse espaço para os 
adultos e crianças. Antes, 
esse lugar era muito triste”. 

Obras de 
infraestrutura
Para que essa ação aconteces-
se foram reassentadas 425 fa-
mílias, sendo que  376 estão 
em auxílio aluguel, 31 foram 
indenizadas e 18 receberam 
unidades habitacionais (17 
no Conjunto Habitacional 
Chácara do Conde – Prefei-
to Bruno Covas e 1 no Con-
junto Habitacional Espanha). 
Secretária Executiva do Progra-
ma Mananciais, da Secretaria 
de Habitação, Maria Teresa 
Fideli, lembra que, embora 

o parque seja importante, 
não se pode esquecer das 
moradias que estão atrás e 
que precisam de infraestru-
tura para serem regularizadas.  

“E sem o saneamento, a água, 
esgoto, e drenagem a gente 
nunca chega na regularização 
fundiária. Então, o parque 
vem pra coroar essa alegria”. 
Antes da implantação do par-
que, o Programa Mananciais 
também realizou no interior 
do bairro obras de urbanização. 
Na ocasião, foram executa-
dos 313 metros de redes de 
esgoto, 1.182 metros de re-
des de drenagem, 1.153 me-
tros de muros de contenção, 
4.462 metros quadrados de 
pavimentação, readequação 
do sistema viário por meio 
da regularização e pavimen-
tação, implantação de novas 
vias, vielas e escadarias e am-
pliação das áreas permeáveis.
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#suavozviralei

sua voz
Acompanhe o trabalho dos 

vereadores e faça valer
seu direito de cidadão!

A democracia agradece.

tem vez!

Na Câmara de Suzano,

www

PESQUISE POR
CÂMARA DE SUZANO

CÂMARA DE

SUZANO Sua voz
tem vez

Presidente Artur Takayama visita Secretaria 
de Educação e Hospital e Maternidade Suzano 
O vereador Artur Takayama (PL) 
visitou na manhã de hoje (21) 
a Secretaria de Educação e o 
Hospital e Maternidade Suzano.  
Com a secretária de Educação, 
Renata Priscila Valencio Ma-
galhães, o parlamentar tratou 
sobre o estudo para a amplia-
ção do Projeto Musicalização 

“Sons, Movimentos e Vozes 
– Caminhos para o Futuro”. 
Segundo dados da adminis-
tração municipal, a atividade 
foi iniciada em fevereiro de 
2023 e já atendeu quase 800 
alunos da rede municipal de 
ensino e tem como objetivo 
promover o estudo prático e 
teórico de instrumentos mu-
sicais para a formação de uma 
banda marcial escolar, além de 
um coral interescolar. No ano 
passado, o parlamentar desti-
nou R$ 50 mil para a compra 
de instrumentos musicais e o 
desenvolvimento do trabalho 
de musicalização em unidades 
escolares do município, por 
meio de emenda impositiva 
ao orçamento.

Saúde
Após a reunião na Educação, 
o vereador foi para o Hospi-
tal e Maternidade Suzano para 
conversar com o diretor geral 
da unidade, Ricardo Bricidio 
de Souza. Eles falaram sobre a 
evolução da saúde suzanense 
e os planos da unidade para 
ampliar o atendimento à po-

pulação, principalmente no 
Pronto-Socorro e ortopedia. 
Souza destacou que, além de 
atender mais pessoas, a ges-
tão do hospital quer melhorar 
o acolhimento dos pacientes. 

“A saúde de Suzano melhorou 
muito nos últimos anos e ainda 
tem muito mais para avançar”, 
disse Takayama. “Estou total-

mente empenhado em ajudar 
nesse processo e trazer o melhor 
para a nossa população”, disse.  

Deputado
Takayama solicitou ao deputa-
do estadual Marcos Damasio 
(PL) emenda para a constru-
ção de uma creche-escola que 
será construída na Vila Uru-

pês e R$ 300 mil de emen-
das para a ampliação do pro-
jeto de musicalização. Para à 
Saúde, o deputado destinou 
para Suzano, através de so-
licitação de Takayama, R$ 
1,5 milhão. A verba estará 
disponível para a adminis-
tração municipal ainda no 
primeiro semestre deste ano. 

Divulgação
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Ações de cuidado em homenagem ao janeiro 
branco são um sucesso na Câmara de Suzano

As ações de cuidado em re-
ferência ao Janeiro Branco, 
realizadas na Câmara de 
Suzano em parceria com a 
Prefeitura, foram um gran-
de sucesso. A iniciativa, que 
aconteceu nos dias 23 e 24 
de janeiro, ofereceu aos servi-
dores do Legislativo momen-
tos de descanso com mas-
sagem e reflexologia podal. 
O presidente da Casa de Leis, 
Artur Takayama (PL), e a 
secretária de Administração, 
Cintia Lira, acompanharam 
de perto a realização das ati-
vidades, que visaram prevenir 
o estresse, o sedentarismo, o 
burnout (síndrome do esgo-
tamento mental), o cansaço 
físico, as dores nas costas e as 
lesões por esforços repetitivos. 

“Foi uma ação extremamen-
te positiva, proporcionando 
aos servidores um tempo de 
relaxamento e, consequente-
mente, melhorando o ambien-
te de trabalho e a qualidade 
de vida de todos”, destacou 
Takayama. Ele também res-
saltou que a parceria com 
a administração municipal 
é uma das iniciativas que 
teve início este ano, refor-
çando o compromisso com 
o bem-estar dos funcionários. 

Em 2025, o Núcleo de Acom-
panhamento aos Servidores 
(NAS), vinculado à Secretaria 
de Administração de Suza-
no, passou a oferecer apoio 
contínuo aos funcionários da 
Câmara, com atendimentos 
psicológicos individuais, gru-
pos de apoio e campanhas 
de conscientização, comple-
mentando as ações realiza-

das durante o Janeiro Branco. 
Cintia Lira expressou sua 
satisfação com o sucesso 
da ação e agradeceu pela 
parceria com o presidente 
da Câmara. "Foi uma forma 
de cuidar da saúde mental e 
física dos funcionários, con-
tribuindo para um ambien-
te de trabalho mais saudá-
vel", concluiu.

Marcel da ONG acompanha trabalhos 
de manutenção e limpeza no rio 
Una com o secretário Samuel 

O vereador Marcel Pereira da 
Silva (PRD), o Marcel da ONG, 
acompanhou a realização de 
trabalhos de manutenção na 
encosta do rio Una. Foram 
realizados serviços de me-
lhorias no talude e limpeza 
no local na terça-feira (21). 

“Quero agradecer ao secre-
tário Samuel de Oliveira e 
ao prefeito Pedro Ishi (PL) 
por realizar as melhorias a 

pedido da população”, disse. 
Samuel de Oliveira explicou 
que, garantir que as incli-
nações nas margens do rio 
estejam bem estruturadas e 
sob controle, “é importan-
te para que se tenha maior 
efetividade na limpeza do 
rio”. Ele agradeceu o verea-
dor e toda a Câmara de Su-
zano. “Todos juntos estamos 
trabalhando e avançando.”

Presidente da Câmara grava vídeo de divulgação da “Gincana dos 
Servidores Solidários” com a presidente do Fundo Social
O presidente da Câmara de 
Suzano, Artur Takayama (PL), 
gravou hoje (22), com a pre-
sidente do Fundo Social de 
Solidariedade, a primeira-

-dama Déborah Raffoul Ishi, 
um vídeo de divulgação da 

“Gincana dos Servidores So-
lidários”. A ação, que conta 
com a participação do Legis-
lativo, será realizada no dia 
31 de janeiro, das 11 às 13 
horas, no recuo em frente ao 
Paço Municipal (rua Baruel, 
501). “A Câmara está parti-
cipando este ano e vem com 
muita força”, disse Takayama. 
No vídeo, eles convidam a 
população para participar e 
explicam que a gincana tem 
como meta a arrecadação de 
fraldas infantis, para serem 
doadas a famílias em situa-
ção de vulnerabilidade social. 
Tanto servidores municipais 
como munícipes em geral po-
dem fazer a doação de paco-
tes de fraldas e depositá-los 

em uma das secretarias par-
ticipantes ou da Casa de Leis.  
O vereador também partici-

pou de duas reuniões com 
o prefeito de Suzano, Pedro 
Ishi (PL). A primeira tratou 

sobre a tradicional Festa da 
Dália, que vai acontecer no 
mês que vem, e a segunda so-

bre o Projeto Musicalização 
“Sons, Movimentos e Vozes 
– Caminhos para o Futuro. 

Divulgação

Divulgação
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Prefeito delegado Boigues entrega cinco novas 
viaturas para a Guarda Civil Municipa de Itaquá

Nesta sexta-feira (24), a Pre-
feitura de Itaquaquecetuba 
apresentou cinco novas viaturas 
que reforçarão as atividades 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM). Os veículos, sendo 
quatro modelos Toyota Ya-
ris e um Fiat Cronos Sedan, 
serão utilizados em ações 
operacionais e administrati-
vas, ampliando a capacidade 
de atuação da corporação. 

Durante a entrega, o prefeito 
destacou a importância do 
apoio do Governo Federal 
nos investimentos em segu-
rança pública no município. 

“A gente agradece muito a 
quem nos socorre, a quem 
nos auxilia. Hoje é dia de 
expressar a nossa gratidão 
ao Governo Federal, que 
viabilizou essas cinco via-
turas, zero quilômetro, mo-

delo Toyota Yaris. Isso dá à 
GCM melhores condições 
de trabalho para proteger a 
nossa população”, declarou. 
O prefeito também enfati-
zou outras iniciativas para 
fortalecer a segurança no 
município, como a aquisi-
ção de armamentos moder-
nos. “Já entregamos pistolas 
semi-automáticas calibre .40 
para todos os guardas, co-

Divulgação Divulgação

letes balísticos e carabinas 
CPT .40, permitindo uma 
presença mais ostensiva nas 
ruas. Com essas medidas, te-
mos afugentado aqueles que 
tentam perturbar a ordem 
em nossa cidade”, afirmou. 
A parceria entre a GCM, 
a Polícia Militar e a Polícia 
Civil também foi destacada 
como fundamental para o 
sucesso das operações con-
juntas. Segundo o prefeito, 
os esforços integrados têm 
resultado na remoção de 
indivíduos que ameaçam 

a segurança dos cidadãos, 
com foco especial em coi-
bir crimes realizados por 
motoqueiros. “Não vamos 
descansar enquanto não al-
cançarmos uma segurança 
cada vez maior para Ita-
quaquecetuba”, ressaltou. 
Com as novas viaturas, a 
Guarda Civil Municipal 
estará mais equipada para 
atender às demandas de 
segurança do município, 
garantindo um ambiente 
mais seguro e tranquilo 
para a população.

Prefeito Eduardo Boigues defende trabalho do Coronel 
Caldeira e destaca avanços na segurança em Itaquaquecetuba  
Durante a solenidade de en-
trega de cinco novas viaturas 
para a Guarda Civil Munici-
pal (GCM) de Itaquaquece-
tuba nesta sexta-feira (24), 
o prefeito Eduardo Boigues 
aproveitou para rebater crí-
ticas direcionadas ao Secre-
tário de Segurança Cida-
dã, Coronel Caldeira. Em 
tom firme, Boigues desta-
cou as transformações na 
GCM desde o início de sua 
gestão e repudiou ataques 
que considerou infundados. 

“Em janeiro de 2021, quan-
do assumimos, a GCM era 
criticada pela população e 
tinha condições de trabalho 
mínimas. Eram apenas oito 
viaturas em más condições 
e um efetivo desmotivado. 
Com muito empenho, hoje 
temos uma Guarda equipa-
da, com mais de 30 viatu-
ras, armamentos modernos 
como pistolas .40 e carabi-
nas CTT, coletes balísticos, 
drones e um sistema de mu-
ralha eletrônica”, ressaltou. 
O prefeito também destacou 
o trabalho ostensivo da GCM, 
que agora atua em patrulha-

mento preventivo nos bair-
ros mais afastados. Segundo 
ele, a presença da Guarda é 
percebida e valorizada pela 
população. “Perguntem aos 
moradores dos bairros mais 
afastados quem eles veem tra-
zendo segurança. A resposta 
é clara: é a GCM. O trabalho 
está visível, só não reconhe-
ce quem não quer”, afirmou. 

Boigues aproveitou para cri-
ticar aqueles que utilizam 
redes sociais para atacar a 
gestão de segurança. “Infe-
lizmente, alguns que nunca 
contribuíram para a Guarda 
ficam tentando desmerecer 
o trabalho de quem real-
mente faz a diferença. Es-
ses críticos são aqueles que, 
no passado, dormiam nas 

bases ao invés de trabalhar. 
Hoje, com o Coronel Cal-
deira, isso mudou comple-
tamente. A Guarda está nas 
ruas, atuando de forma os-
tensiva e eficiente”, declarou. 
O prefeito também agradeceu 
ao Governo Federal pela do-
ação das cinco viaturas que 
reforçarão as atividades da 
GCM. “Com mais esses veí-
culos, conseguimos ampliar 
ainda mais nossa presença 
nas ruas e garantir melhores 

condições de trabalho para 
os guardas, que são essen-
ciais para a segurança da nos-
sa população”, completou. 
A entrega das viaturas mar-
ca mais um passo na con-
solidação de uma política 
de segurança pública que 
prioriza investimentos em 
infraestrutura e valorização 
do efetivo, reforçando o com-
promisso da gestão munici-
pal com a proteção da po-
pulação de Itaquaquecetuba. 

Divulgação Divulgação
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Prefeitos do CONDEMAT+ alinham estratégias para 
impulsionar o desenvolvimento regional em 2025 

O Consórcio de Desenvol-
vimento dos Municípios do 
Alto Tietê e Região (CONDE-
MAT+) reuniu prefeitos nesta 
quinta-feira (23/1) para definir 
ações prioritárias para 2025, 
focando no fortalecimento re-
gional. Entre os temas discu-
tidos estão a melhoria dos in-
dicadores de gestão municipal, 
captação de investimentos e 
avanço na regularização fundi-
ária. Também foram apresen-
tadas as novas coordenações 
das Câmaras Técnicas e dos 

Grupos de Trabalho, com a 
inclusão da área de Segurança. 
No painel “100 dias de Ges-
tão”, que contou com especia-
listas e técnicos municipais, o 
presidente do CONDEMAT+, 
Eduardo Boigues, destacou a 
importância do planejamento 
estratégico e do conhecimento 
sobre linhas de crédito. “Te-
mos agenda com entidades 
importantes para atrair inves-
timentos. É essencial que pre-
feitos mantenham atenção às 
contas municipais para evitar 

problemas fiscais”, afirmou. 
Hélio Suleiman, da Fundação 
da Bacia Hidrográfica do Alto 
Tietê (Fabhat), apresentou os 
R$ 100 milhões previstos pelo 
Fundo Estadual de Recursos 
Hídricos (Fehidro) para 2025, 
com ênfase em projetos para 
a gestão de resíduos. José Ma-
rio Brasiliense Carneiro, da 
Oficina Municipal, abordou 
a relevância do planejamen-
to estratégico, enquanto Lu-
ciano Lima, especialista em 
gestão municipal, discutiu 

os desafios do Índice de Efe-
tividade da Gestão Municipal 
(IEGM), indicador que mede 
a eficiência das prefeituras. 
Cleber Alessandro dos Santos, 
da Caixa Econômica Federal, 
detalhou linhas de financia-
mento para habitação e infra-
estrutura, como o Programa 
de Aceleração do Crescimento 
(PAC). Os prefeitos também 
aprovaram a adesão ao progra-
ma estadual Bairro Paulista, que 
visa avançar na regularização 
fundiária de forma regional. 
As Câmaras Técnicas, com no-
vas coordenações, abrangem 
11 áreas: Agricultura (Biritiba 
Mirim/Salesópolis), Assistên-

cia Social (Guararema/Biriti-
ba Mirim), Desenvolvimento 
Urbano (Itaquaquecetuba/Su-
zano), Segurança (Ferraz de 
Vasconcelos/Mogi das Cruzes), 
entre outras. Além disso, os 
Grupos de Trabalho incluem 
Defesa Civil, Habitação, Mo-
bilidade e Resíduos Sólidos. 
Participaram do encontro 
prefeitos e representantes de 
cidades como Biritiba Mirim, 
Ferraz de Vasconcelos, Guara-
rema, Itaquaquecetuba, Mogi 
das Cruzes e Salesópolis, re-
forçando a união regional para 
avançar em metas de desen-
volvimento sustentável e inte-
gração das políticas públicas.
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Prefeito elogia secretário  de Governo e Obras Marcello 
Barbosa por articulação com o Governo Federa
Durante a entrega de cinco 
novas viaturas para a Guarda 
Civil Municipal (GCM) de 
Itaquaquecetuba, na última 
sexta-feira (24), o prefeito 
Eduardo Boigues fez questão 
de destacar a importância 
do Secretário de Governo, 
Marcello Barbosa, no for-
talecimento da relação do 
município com o Governo 
Federal. Segundo o prefeito, 
o trabalho de Barbosa tem 
sido crucial para garantir in-
vestimentos e melhorias sig-
nificativas em diversas áreas. 

“Agradeço ao Secretário de 
Governo, Marcello Barbosa, 
pelo elo de comunicação e 
ligação que temos com o 
Governo Federal. Sempre 
que vamos a Brasília, as pau-
tas e questões já estão sendo 
tratadas e muito bem con-
duzidas por ele”, declarou 
Boigues. O prefeito tam-
bém elogiou a capacidade 
de articulação do secretário, 
destacando sua inteligência e 
astúcia. “Marcello, continue 
assim, pois contamos com 

sua parceria e mentalida-
de para trazer mais inves-
timentos, não apenas para 
a segurança pública, mas 
também para outras áreas 
essenciais, como a saúde.” 
O prefeito citou como exem-
plo a renovação da frota do 
SAMU, que será viabilizada 
pelo Governo Federal. “Além 
do apoio à GCM, teremos 
mais avanços com a reno-
vação completa da frota do 
SAMU, garantindo melhores 

condições para o transporte de 
nossos pacientes e reforçando 
o atendimento à população.” 
Eduardo Boigues ressaltou 
ainda que o trabalho inte-
grado entre os secretários 
e o Governo Federal é es-
sencial para o progresso de 
Itaquaquecetuba. “Com es-
sas parcerias e investimen-
tos, estamos transformando 
nossa cidade e oferecen-
do mais qualidade de vida 
para os nossos cidadãos.” 

Prazo para negociar dívidas 
pelo Refis de Itaquá termina 
na próxima quarta (29) 

O prazo para adesão ao Pro-
grama de Recuperação Fiscal 
(Refis) de Itaquaquecetuba 
encerra-se na próxima quarta-

-feira (29). Os contribuintes 
com impostos, taxas, multas 
e outros débitos em atraso 
podem renegociar com con-
dições especiais até essa data. 

“Desde o final do ano passa-
do, nossa equipe está dedi-
cada a atender a população 
interessada em regularizar 
suas dívidas com o muni-
cípio”, destacou o prefeito 
Eduardo Boigues. As op-
ções de pagamento incluem 
desconto de 100% nos ju-
ros e multa em até 12 ve-
zes, 75% em 24 parcelas, 

50% em 36 e 25% em 48. 
Os débitos abrangidos pelo 
programa incluem IPTU, 
COSIP, TCA, TLIF, ISSQN, 
TFS, TFA e autos de infração, 
exceto multas de trânsito. 
A adesão pode ser feita pelo 
site oficial da Prefeitura ou 
presencialmente no Depar-
tamento de Dívida Ativa 
(Av. Vereador José Barbosa 
de Araújo, 260 – Vila Vir-
gínia), de segunda a sexta-

-feira, das 9h às 15h, com 
RG, CPF e comprovante de 
residência atualizado. Mais 
informações pelo telefone 
(11) 4642-4043 ou e-mail 
dividaativa@itaquaquece-
tuba.sp.gov.br.
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Hoje enfeito a página com flashes que foram garantidos no 
niver de Lilian Gumieiro Loducca que aconteceu em sua 

morada no ultimo fim de semana. Circulei por lá e curti bas-
tante a proposta de Dance Music que foi o tema. Muita gente 
descolada e de bem com a vida lá esteve. Noite das mais ani-
madas onde muita bebida e acepipes foram servidos. Nada 
melhor que estar com pessoas de boas energias e que sa-
bem aproveitar os bons momentos. Sem legendas a coluna 
se enfeita neste sábado . Espero que curtam !!!

Lívia, Aline, Evely e Carol

No aniversário de Lilian Gumieiro 
Flashes descontraídos 

Na última segunda-feira, dia 20 de janeiro  a Laser &Company abriu suas 
portas no Suzano Shopping. O espaço A rede de serviços de estética a 
laser vem com uma variedade de atendimentos que com certeza agradará 
as clientes já que logo no start oficial o local estava bem concorrido 
e recebeu a todos que lá estiverem com descontraído coquetel. Aline 
Cury e sua equipe estão a espera para uma avaliação e agendamento.  
Faça uma visita no Suzano Shopping e conheça a Laser & Company.

INauGuRaçãO

Tatiana, Renata, Aline Cury e Camila
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Prefeitura de Guarulhos participa da abertura 
da Conferência Nacional S25 de Slots 

A Prefeitura de Guarulhos 
marcou presença na Confe-
rência Nacional S25 de Slots, 
evento que aconteceu nesta 
quarta-feira (22) no Hotel 
Marriott São Paulo Airport. 
Promovido pela Agência Na-
cional de Aviação em par-
ceria com a GRU Airport, 
reuniu companhias aéreas 
nacionais e internacionais, 
operadores aeroportuários 
e representantes do setor 
aéreo para discutir a aloca-
ção e otimização de slots na 
temporada S25, que ocorre 
de 30 de março a 25 de ou-

tubro de 2025. A conferên-
cia segue até sexta-feira (24). 
Na abertura, o secretário de 
Desenvolvimento Econômico 
de Guarulhos, Rodrigo Redo-
chi, destacou a parceria entre 
a cidade e a administração 
aeroportuária. “Guarulhos 
reafirma seu compromisso 
em impulsionar o desenvol-
vimento sustentável e conso-
lidar sua posição como hub 
de inovação e oportunidades, 
essencial para o sucesso do 
Aeroporto Internacional”, afir-
mou. A diretora de assuntos 
aeroportuários, Marcela Vaz 

Augusto, reforçou o compro-
misso municipal: “Investimos 
em infraestrutura e parcerias 
para fortalecer nossa posição 
como referência no setor 
aéreo da América Latina”. 
Participaram também Oswal-
do Garcia, presidente da 
GRU Airport, representan-
tes da ANAC e do CGNA 
do Comando da Aeronáutica. 
Com um público especiali-
zado de companhias aéreas e 
operadores de aeroportos, o 
evento debateu o uso eficien-
te dos recursos e estratégias 
para o crescimento do setor. 

Mais de 2,5 mil pessoas 
participaram do Projeto De 
Férias nos CEUs em Guarulhos

Banho de piscina, futebol, 
queimada e outras brinca-
deiras animaram as crianças 
no projeto De Férias nos 
CEUs esta semana. A pro-
gramação, que já contou 
com mais de 2.500 parti-
cipantes, oferece diversão 
e aprendizado nos espaços 
educacionais de Guarulhos. 
Nesta quarta-feira (22), gin-
canas aquáticas agitaram 
o CEU Ottawa-Uirapuru, 
enquanto crianças aprovei-
taram piscinas nos CEUs 
Paraíso-Alvorada e Continen-
tal, se refrescando no calor. 
Nos CEUs Vila São Rafael e 
Rosa de França, o aquaplay 
trouxe ainda mais alegria. 

No CEU Parque São Miguel, 
crianças desenharam, pinta-
ram, dançaram e brincaram 
de monta-monta, estimulando 
criatividade e coordenação 
motora. No CEU Bonsucesso, 
a proposta foi brincar ao ar 
livre e explorar a natureza. 
A programação incluiu tam-
bém cinema, oficinas cria-
tivas e brincadeiras como 
mímica, taco, queimada, 
pular corda e balões de 
água. Todas as atividades 
foram planejadas para que 
as famílias se sentissem se-
guras ao levar as crianças 
durante as férias escolares. 
O projeto De Férias nos 
CEUs segue até 31 de janeiro.

Governo Lucas Sanches inicia obras 
de novo acesso ao Jardim Cumbica em Guarulhos

A Prefeitura de Guarulhos deu 
início às obras no Trevo do 
Jardim Cumbica, uma impor-
tante intervenção que visa a 
melhorar o acesso ao bairro 
e aprimorar a infraestrutura 
viária da região. O projeto, 
sonho dos moradores há 30 
anos, contempla a constru-
ção de um muro de conten-

ção, pavimentação de vias 
e a criação de uma rua que 
proporcionará mais fluidez 
ao tráfego e maior segurança 
para motoristas e pedestres. 
A principal novidade da obra 
é a instalação de um muro 
de contenção, que facilitará 
o acesso ao bairro pelo trevo, 
permitindo que os moradores 

do Jardim Cumbica se conec-
tem de forma mais eficien-
te com a rede viária local. A 
nova rua, que será pavimen-
tada, será de mão única: os 
motoristas que vêm do trevo 
não poderão acessar o bairro, 
mas os moradores que vêm do 
Jardim Cumbica terão a pos-
sibilidade de acessar o trevo 

de forma direta, garantindo 
um fluxo mais organizado 
e sem congestionamentos. 

"Vamos colocar a mão na mas-
sa, resgatar o orgulho de mo-
rar em Guarulhos ao entregar 
o melhor para o guarulhen-
se, sem transtornos", comen-
tou o prefeito Lucas Sanches. 
A obra tem custo total de R$ 
877 mil, com recursos do 
município, e segue um crono-
grama de execução que visa a 
minimizar os impactos no dia 
a dia dos moradores e moto-

ristas. O projeto foi planeja-
do para garantir a melhoria 
da infraestrutura e a otimi-
zação do tráfego na região, 
com foco na segurança e no 
bem-estar da comunidade. 
A intervenção no Jardim Cum-
bica tem duração prevista de 
três meses. Quando ficar pron-
ta, em abril de 2025, a região 
contará com um sistema viário 
mais eficiente, proporcionan-
do mais comodidade aos cida-
dãos de Guarulhos e aos usu-
ários que transitam pela área. 
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Mogi das Cruzes articula com o Governo do 
Estado ações de prevenção e combate à dengue 

O secretário adjunto de Saú-
de, Luiz Henrique Benites Bot, 
e o diretor do Departamento 
de Vigilância em Saúde, Je-
fferson Renan de Araújo Lei-
te, participaram, nesta ma-
nhã de quinta-feira (23/01), 
da cerimônia de criação de 
um Centro de Operações de 
Emergências para a Dengue e 
outras Arboviroses. O evento 
foi conduzido pelo governa-
dor de São Paulo, Tarcísio de 

Freitas, que apresentou dados 
e anunciou repasse de recur-
sos para todos os municípios, 
num total de R$ 228 milhões. 
De acordo com o Painel de 
Arboviroses da Secretaria da 
Saúde, o Estado tem 63.383 
casos suspeitos e 21.835 re-
gistros confirmados de dengue 
neste ano. Desses, 55 pacientes 
evoluíram para casos graves e 
seis foram a óbito. Outras 85 
mortes estão em investigação. 

31 municípios decretaram situ-
ação de emergência, com um 
total de seis óbitos registrados.  
Em Mogi das Cruzes, há 3 casos 
confirmados e 48 aguardan-
do resultados de exames. Não 
houve óbito até o momento. 

“Estamos trabalhando desde o 
dia 02 de janeiro, quando ini-
ciou a nova gestão, para pre-
venir e combater o mosquito 
Aedes aegypti. O apoio do Go-
verno do Estado é fundamen-

tal para o sucesso das ações 
em nossa cidade”, afirma Bot.  
Nos primeiros dias do ano, a 
Prefeitura de Mogi das Cruzes 
realizou um grande mutirão 
multisetorial no Distrito de 
Jundiapeba e agora está em 
andamento com a Avaliação 
de Densidade Larvária em 
toda a cidade. “O estudo téc-
nico realizado pelos agentes 
de controle de vetores deve 
apontar as áreas de maior in-
cidência para mosquito e tam-
bém os recipientes ou situações 
mais comuns que precisam ser 

combatidas”, acrescenta Lei-
te. Novas ações de prevenção 
serão divulgadas em breve. 
Durante pronunciamento no 
Palácio dos Bandeirantes, o se-
cretário de Estado da Saúde, 
Eleuses Paiva, falou sobre o 
principal desafio para enfre-
tamento da dengue neste ano.  

“Tivemos muita gente que teve 
dengue no ano passado e a 
repetição favorece uma den-
gue grave”, destacou. Outro 
agravo, segundo ele, é o fato 
do sorotipo 3 da doença estar 
circulando pelo Estado.
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VOCÊ FALA, 
A CÂMARA OUVE 
E APRIMORA.

Por telefone, através do site, por 
correspondência e até mesmo presencialmente, 
você fala com a Ouvidoria da Câmara, solicita 
informação, sugere, elogia, reclama ou denuncia.

Sugira, elogie, reclame, denuncie.

Por telefone ou e-mail 
 (11) 4798-9636 •  ouvidoria@cmmc.gov.br

Pelo site www.cmmc.com.br

Presencial ou correspondência

Câmara Municipal de Mogi das Cruzes 
Avenida Vereador Narciso Yague Guimarães, 381 
Centro Cívico – CEP: 08780-902 
Mogi das Cruzes / SP


